

COORDINAN:

Jose M^a Castillo Gallego.
Juan Antonio Haro Gomez
Santiago Olmo Monteagudo.

REDACCION:

Ana Teresa Sánchez Izquierdo
Herminia Contreras Panadero
José Javier Cano Serrano
Juan Antonio Picazo Sánchez
Juan Francisco López
Marian Armero Escribano
M^a Teresa López Moya
Mariano López Belmonte
Mercedes García Tendero
Pedro Miguel Cuartero
Tere Cuartero Escribano.

COLABORACION:

Inés Moya Romero
Jesús Ruiz Bueno
Virginia Valera Picazo.

Ayuntamiento oficinas	480002
Ayuntamiento municipales	480030
Grupo Escolar	480092
Cuartel Guardia Civil	480027
MEDICOS	
D. Pedro Juan Iznola	480153
D. Eduardo Picazo	480410
FARMACIAS	
D. Mateo Córdoba	480024
D. Florencio Ruiz	480098
COMADRONA	
Isabel Mallo Verde	480286
TAXIS	
D. Angel Valera	480165
D. Juan Luciano López	480078
D. Antonio González	480011
D. Inocente Picazo	480258
D. Juan Antonio López	480785
Ordinario	
D. Tomás Rubio Donate	480020
OTROS	
Conductor ambulancia	486270
Cura párroco	480046
Cámara Agraria	480013
Juzgado de Paz	480005
Centro Sanitario	480345
PRACTICANTE	
D. Rafael Echevarría Rico	

Colectivo Tempero no se hace responsable de los artículos de opinión que esten firmados, queda claro que son colaboraciones y por lo tanto la responsabilidad será íntegramente de los autores de los artículos.

Editorial**NUEVO ATASCO**

Nos es sumamente difícil llevar a cabo la redacción de esta editorial, como lo podrán comprobar en las líneas que se transcriben a continuación. El Colectivo Tempero se encuentra en una situación lamentablemente difícil y ha decidido muy a su pesar suspender temporalmente la edición del periodico "Valdemembra"; por lo tanto podemos considerar este número como el último de esta etapa hasta que en un futuro esperamos no demasiado lejano, se pueda reemprender esta publicación.

Nuestro sentimiento es de suma tristeza, especialmente para todos los suscriptores que habitan tierras lejanas y que dejarán de recibir una publicación que en cierta forma servía de vinculo directo con los vecinos de Tarazona. Aunque el Valdemembra no haya tenido una perfección demasiado elaborada, en cuanto a contenido y forma, podemos afirmar que muchas personas, redactores y suscriptores, le tienen un cariño especial.

Son ya 8 años de funcionamiento de un colectivo, con sus altos y bajos, que ha dado todo lo que sabía en cuestión de periodismo local y que en situaciones graves ha sabido armarse de valor y animo para seguir tirando del Carro. Con este último número, se abre una etapa de espera para que personas con ideas frescas y ganas de trabajar de forma desinteresada, se animen a incorporarse al colectivo y den sabia nueva a esta publicación, que no debería de morir, por el propio bien del pueblo y de las relaciones entre tarazoneros.

Nos hemos visto obligados a tomar esta decisión, debido principalmente al cansancio y la falta de voluntad e ideas de los actuales miembros del colectivo. Otra de las causas que puede haber influido decisivamente, es la ausencia casi completa de colaboración por parte de los Tarazoneros, que hasta cierto punto son co-responsables de que el periodico, a partir de este número, ya no salga

a la cale.

Enfín no se trata de buscar culpables, sino de investigar soluciones para que el carro vuelva a salir de este bache. Y como se decía anteriormente, desde estas líneas, pedimos a todo aquel que se sienta con fuerzas y ganas de trabajar, se acerque a los actuales miembros del colectivo, para prestar su colaboración, a la elaboración de un medio escrito que forma parte ya, de la historia de Tarazona.

Se necesita un nuevo equipo de personas que sepan darle frescura y animo a este empeño nuestro.

Queridos lectores, muy a pesar nuestro, nos despedimos, por falta de animo, de todos nosotros, hasta que surja otro grupo de tarazoneros que toman el relevo.

Hasta siempre.

CARTAS Y COLABORACIONES**JUVENTUD Y OCIO**

Ocio y tiempo libre son expresiones referidas, en general, a los espacios de tiempo que el individuo ocupa de acuerdo a sus gustos personales y donde puede realizar una serie de actividades libremente, sin presiones del exterior.

Un adecuado empleo del ocio permite una profundización en el conocimiento de la propia personalidad, un mayor grado de relación con los demás, un acicate para nuestro espíritu de iniciativa y, en consecuencia, la manifestación de nuestra capacidad creadora.

La disposición de tiempo libre es una necesidad vital que la sociedad ha ido asimilando paulatinamente y cuyo desarrollo requiere del aprendizaje que toda actividad bien orientada conlleva.

El empleo de ocio de forma positiva favorece la salud y el equilibrio tanto físico como psíquico de la persona. El tiempo de ocio tiene que ser para

el joven tiempo para desarrollarse, descansar, divertirse, recrearse y comunicarse con el entorno.

El adolescente quiere responsabilizarse de sus propios actos, organizar, participar y desarrollar actividades, quiere buscar sus propios medios de expresión pero para ello necesita cierto tipo de apoyo y de encauzamiento.

Los jóvenes necesitan una adecuada formación y estimulación para el ocio. Este puede ser un camino para conseguir un equilibrio personal y evitar el estado de insatisfacción que están viviendo muchos de ellos. El ocio bien utilizado les permitirá prepararse para una vida sana y plena en su más alto sentido.

PUEDA ENCONTRAR SATISFACCION EN:

- Orientar la creatividad desde la propia autonomía y libertad.

- En influir en la adquisición de hábitos positivos.

- En estimular las aficiones deportivas, educativas y culturales.

- En ayudar a desarrollar el sentido de la responsabilidad y la crítica.

- En educar la sensibilidad y la afectividad.

- En favorecer el sentido de la amistad y la cooperación.

- En facilitar la elección de actividades.

- En tener presente los intereses de los jóvenes.

- En fomentar el cultivo de la belleza y la armonía etc..

En algunos de estos apartados puestos como ejemplo, nuestros jóvenes pueden inspirarse y llevar a cabo su idea, la cual no cabe duda que si está basada en estas sugerencias será positiva y su satisfacción será plena en pros de sí mismo y de los demás.

M^a Carmen Serrano Perez.

fotos JUAN ANTONIO

Estudio Fotográfico

Gallegos, 5. Telf. 480308

Tarazona de La Mancha

JUAN JOSE MORENO

Calefacción central. Fontanería.

(Autorizado AB-10. - Autorizado 182)

La técnica europea
al servicio
del confort

Fátima, 3 Teléfono 48 07 69 Tarazona

AUTO- ESCUELA

* DON QUIJOTE *

CARNICERIAS, 4-TL.220918

(VILLACERRA) ALBACETE